



Hugo Sarrade, étudiant en informatique était fasciné par le Japon. PHOTO DR

Montpellier. Le père de l'étudiant victime de l'attentat du Bataclan veut venir en aide aux jeunes scientifiques.

Une bourse hommage à Hugo Sarrade

■ C'est un bel hommage que Stéphane Sarrade rend à son fils Hugo, ce jeune étudiant en informatique à la Faculté des sciences de Montpellier, tué lors des attentats de novembre dernier à Paris. En son souvenir, Stéphane Sarrade, lui-même ancien élève de Polytech Montpellier et de la Faculté des Sciences, actuel chef de département au Commissariat à l'énergie atomique et aux énergies alternatives, porteur de la chaire ingénierie nucléaire de la Fondation ParisTech, a sollicité cette dernière pour abriter une bourse étudiante.

La Fondation a pour mission d'encourager les jeunes talents scientifiques à penser hors du cadre et à inventer de nouvelles façons de

concevoir les produits et services de demain. C'est donc tout naturellement qu'elle a accepté d'héberger cette bourse Jiyuu (qui signifie liberté en japonais) - Hugo-Sarrade qui permettra, pour sa première édition, d'allouer 5 000 euros à un étudiant inscrit en master scientifique (quel que soit le domaine) à la Fac de sciences de Montpellier ou à l'école d'ingénieur Polytech et désireux d'effectuer un stage au Japon dans le but d'enrichir sa formation scientifique.

Hugo Sarrade, 23 ans, qui se destinait à faire de la recherche dans le domaine de l'intelligence artificielle, affectionnait tout particulièrement le Japon, pays qu'il connaissait bien et dans lequel il ambitionnait de réaliser sa thèse.

Il était fasciné par ce pays qui favorise la coexistence naturelle des sphères technologique et culturelle, dans le respect des autres et de la collectivité. Hugo Sarrade considérait que l'innovation naît de la confrontation à d'autres savoirs et à des approches technologiques différentes.

Les étudiants intéressés par cette bourse peuvent déposer leur dossier de candidature avant le 2 mars*. Ils seront examinés par le jury, auquel participera Stéphane Sarrade au milieu du mois de mars pour un résultat rendu le 31 mars.

► * Toutes les informations sont disponibles sur le site de la Fac des sciences : www.fdsweb.univ-mont2.fr